

richtet haben, ihnen noch mehr Gruppenleiter zur Verfügung zu stellen und dafür zu sorgen, daß es in den Pioniersammlungen nicht langweilig ist, so wird sich das die Freie Deutsche Jugend zu Herzen nehmen und die Jungen Pioniere in Zukunft noch besser ab bisher unterstützen. (Beifall.)

Unserem Parteitag wurden viele Geschenke überreicht. Nun haben die Jungen Pioniere des Zentralhauses in Berlin von einem Delegierten gehört, daß dem Parteitag unter anderem auch ein Omnibus geschenkt wurde. Sie haben daher folgendes Schreiben an Genossen Walter Ulbricht gerichtet:

„Am besten gefiel uns ein großer Omnibus. Wir hätten am liebsten ein Schild mit der Aufschrift ‚Auf zum Zentralhaus der Jungen Pioniere!‘ an ihm angebracht. (Lebhafter Beifall.)

Deshalb kommen wir zu Ihnen und bitten Sie, uns den Omnibus zu schenken. (Beifall.) Man kann dem Omnibus den Namen ‚IV. Parteitag der SED‘ geben. (Beifall.)

Das ist eine sehr große Bitte, die wir an die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands haben.“

Nun, liebe Jungen Pioniere, das Präsidium hat im Namen der Delegierten des Parteitages entschieden, daß euch dieser Omnibus übergeben wird, damit ihr die Inschrift „Auf zum Zentralhaus der Jungen Pioniere“ aufmalen könnt. (Lebhafter Beifall.)

Die Delegation der Freien Deutschen Jugend hat dem Parteitag mitgeteilt, daß in Vorbereitung des IV. Parteitages 36 302 Mitglieder der Freien Deutschen Jugend um Aufnahme als Kandidaten in die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands gebeten haben. (Erneuter lebhafter Beifall.)

Liebe Mitglieder der Freien Deutschen Jugend! Ihr könnt fest davon überzeugt sein, daß unsere Partei eure Arbeit, die ihr auf diesem Gebiete geleistet habt, hoch einschätzt und daß die Delegierten unseres Parteitages dafür sorgen werden, daß die Anträge um Aufnahme als Kandidaten in unsere Partei sehr rasch und sehr ernst geprüft werden, damit diese Mitglieder der Freien Deutschen Jugend schnell Kandidaten der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands werden können. (Beifall.)

Unsere Partei hat auf diesem Parteitag große Aufgaben gestellt im Kampf um die Erhaltung des Friedens und die Herstellung eines einheitlichen, friedliebenden und demokratischen Deutschlands. Wir